



## Mitteilung

**Amt:** Ordnungsverwaltung und Bürgerzentrum

**TOP:** \_\_\_\_\_

**Vorl.Nr.:** M/2007/0184

**Anlage Nr.:** \_\_\_\_\_

**Datum:** 30.08.2007

## Tischvorlage

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung	05.09.2007	öffentlich

### Tagesordnung

Verkehrssituation Geisbach, Hanftalstraße

Antrag der CDU-Fraktion, Frau Dr. Roos-Schumacher, vom 12.08.2007

### Mitteilungstext

Die Stadtverwaltung ist bemüht, die Geschwindigkeitsanzeigetafel – nicht zuletzt mit Blick auf die dortigen Schulen – häufiger in der Hanftalstraße einzusetzen. Derzeit steht nur ein Gerät zur Verfügung, welches auch an anderen Schulen und Kindergärten eingesetzt werden soll. Darüber hinaus besteht Nachfrage aus anderen Wohngebieten nach dem Einsatz dieses Gerätes.

Die Verwaltung beabsichtigt in Kürze die Anschaffung eines weiteren Gerätes.

Die Kontrolle der Geschwindigkeitsbegrenzung mit kostenpflichtiger Ahndung von Überschreitungen ist Aufgabe der Polizei. Diese hat inzwischen Kontrollen in der Hanftalstraße durchgeführt. Die Stadtverwaltung wird die Polizei auch um weitere Kontrollen bitten.

Nach den geltenden Bestimmungen der StVO sind besondere bauliche Maßnahmen (z. B. der Einbau so genannter Berliner Kissen) innerhalb von Tempo 30-Zonen grundsätzlich nicht (mehr) erforderlich. Die Möglichkeit des Einbaus von provisorischen Verkehrsberuhigungselementen wird dennoch im verwaltungsinternen Arbeitskreis für Verkehrsangelegenheiten beraten werden.

Hennef (Sieg), den 31.08.2007

In Vertretung

Meyer  
Erster Beigeordneter